
 

第 2673 回 2024 年 7 月 9 日(火) 

『ガバナー補佐訪問』◎例会前、会長幹事懇談会 

国際ロータリー第2630地区 岐阜西濃グループ 

2024-25年度 ガバナー補佐 早野 泰弘 様 

◎例会後、第２回クラブ協議会 

 

第 2674 回 2024 年 7 月 21 日(日) 

『早朝例会』 

＊岐阜羽島駅前公園清掃 7：00～ 

＊例会 点鐘 7：50 西松亭 

卓話    岐阜羽島駅 駅長 野上 重和 様 
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第2672回 2024年7月2日(火) 

『会長就任挨拶』 会長 荒木 義男 

 お祝い行事 

 入会式 

◎例会後、第１回理事役員会 

 
 

 

岐阜サンリバーＲＣ 

会 長 高橋 義夫様 

副幹事 渡邊 浩行様 

 

 

 
会長 荒木 義男 

皆さん、こんにちは。 

本日は、斯くもたくさんのご出席を

いただき、まことにありがとうござい

ます。 

いよいよ始まりました、本日は２０２

４－２５年度の羽島ロータリークラブ、第一例会でござ

います。 

まずは、お客様のご紹介です。岐阜サンリバーロータ

リークラブ 会長の高橋 義夫様です。そして、副幹事

の渡辺 浩行様です。本日はお忙しい中、ようこそ当ク

ラブの例会へお越しくださいました。どうぞごゆっくり

お過ごしください。 

ここでひとつご報告ですが、本日例会前に虫賀幹事と

松井羽島市長への就任ご挨拶を済ませて参りましたこと

を、お知らせいたします。 

さて、今年度の会長方針は、のちほど就任ご挨拶の中

で詳しくお話しさせていただきます。 

本日はせっかく、岐阜サンリバーロータリークラブから

会長幹事がお越しでいらっしゃいますので、3 年前に設

立となりました羽島北高校インターアクトクラブの経緯

について、少しお話ししたいと思います。と申しますの

は、そのきっかけを作ってくださったのは、岐阜サンリ

バーの後藤さんだったと言っても過言ではないからです。 

それはまさに偶然の連続でした。元々は、今から５年

前、松田会長就任直前の５月に、幹事の安藤さんから「荒

木君、何か教師部会っていうのがあるから行ってきてく

れんかな。松田次期会長のご指示やで。」と言われました。

これが第一の偶然というか勘違いです。 

私は当時、「はいとイエスと喜んで！」を叩き込まれて

いましたので、否応なしに参加しましたが、席がありま

せん。当然です。教師部会はインターアクトクラブを抱

えるホストクラブと顧問教師の集まりですから、インタ

ーアクトを持たない羽島は招待されていなかったのです。 

ところが当時のインターアクト委員長の布目さんが、

せっかく来られたんだからと、事前登録も振り込みもし

ていないのに座席を用意してくださいました。これが第

２の偶然です。 

さあ、いよいよ第 3の偶然、私の隣に座られたのがサ

ンリバーの後藤さんでした。私にとってはさっぱり訳が

分からないまま会議は進み、やっと終わりかけたころに

後藤さんが、「あんたんとこの近くに、羽島高校と羽島北

前回例会の記 録  

来 客 紹 介  

会 長 の 時 間  



高校があるのに、なんでインターアクト作らんの？」み

んなの前で大きな声で発言されました。私は、初対面な

のになんだこの人は？！と悔し涙にくれ、それをクラブ

に戻ってから、松田さんと川崎さんに告げ口しました。

するとお二人は、「そうか、荒木君が頑張るなら、うちも

一丁やってみるか！」とおっしゃり、そこからアプロー

チが始まったのです。 

始まりは偶然でしたが、今、振り返ると皆の力が結集し

たからこそインターアクト設立の流れができたんだと思

います。 

そこからがまた、紆余曲折の連続でいろんなことがあ

りました。いいところですが、はい、ちょうど時間とな

りました。この続きはまたの機会をお楽しみに。 

ご清聴いただき、ありがとうございました。会長の時

間を終わります。 
 

 

   

 

 

地区研修委員会 委員長   地区青少年奉仕委員 委員 

 

 

皆出席表彰 

８年間 安藤賢治君 

３年間 栗山和洋君 

２年間 栗山浩幸君 

１年間 青木秀益君 

加藤隆康君 

 

 

 

 

 
 

   
荒木会長より       柳原 R研修情報委員長より 

ロータリーバッジを胸に   四つのテストとロータリーの目的をお渡し 

４つのテスト唱和      

     
堀パスト会長 

 
会長 荒木 義男 

それでは皆さま、高いところから大変僭越ではございま

すが、会長就任のご挨拶をさせていただきます。お手元

の活動計画書をご参照のうえ、お聞きください。 

１９６８年、昭和４３年６月１日に創立され、諸先輩

方が歴史と伝統を積み上げてこられました羽島ロータリ

ークラブの第５７代会長を拝命いたしまして、まことに

光栄でありますとともに、身の引き締まる思いでござい

ます。どうぞよろしくお願い致します。 

 さて、今年度のＲＩ会長は、米国ペンシルバニア州の

ステファニーＡ．アーチック氏で、ＲＩテーマは「ロー

タリーのマジック」です。これは何も私たちが魔法の杖

のようなものを持っているというのではなく、これまで

に実践してきた様々な奉仕活動によって、地域社会によ

り良い変化と平和的な環境を生み出し続けているという

ことを示唆しています。 

確かに、顧みれば愛情と思いやりに満ちたロータリア

ンの行動が、世界中でなんと１００年以上も続いている。

この地道な活動こそがまさにマジックではないでしょう

か。本当に素晴らしいことだと思います。 

そして、２６３０地区のガバナーは、名張ＲＣの亀井

喜久雄氏です。地区方針テーマを「地域にインパクトを」

記 念 品 贈 呈  

委 嘱 状 授 与  

お 祝 い 行 事  

入 会 式  

  大橋 竜二 君 (４８歳)  
事 業 所：大橋ニット㈱／代表取締役 

職業分類：繊維業/ウール・ニット製造 

所属委員会：職業奉仕委員会 

      親睦家族・出席委員会 

乾 杯  

会 長 就 任 挨 拶  

会員誕生 

横山 方彦君 

 

結婚記念 

横山 方彦君 

平松 暁仁君君 

辻井  晃君 



と定め、今一度ロータリークラブのアイデンティティ、

すなわち地域における我々の存在意義を見つめ直す、タ

ーニングポイント・転換期となる１年にしたいとおっし

ゃっています。 

端的に申し上げれば、毎年同じことの繰り返しではな

く、地域のニーズを今一度リサーチして、もっと貢献で

きる新たな活動を何かひとつでも始める年にしようとい

うことです。 

これらを受けて私の会長方針は、「不易流行～より良い

未来の実現のために～」を掲げました。これは、ご存知

の通り、かの松尾芭蕉翁が残された言葉です。温故知新

と言い換えても良いかもしれません。即ち、変えてはい

けないロータリーの理念やルールを大切にしながらも、

時代の変化とともに、私たち自身も進化してくチャレン

ジ精神を持とうということでございます。 

近年、当クラブには非常に元気な若い会員さんが増え、

新しい風が吹きつつあります。インターアクトの活動も

とても活発です。そこに、重鎮ともいえるベテラン会員

の皆さんのお知恵とご指導をいただきながら、来るべき

６０周年に向けて力を結集し、更なる飛躍につなげてい

きたいと考えております。それでは、活動計画書をご覧

ください。３つの重点方針を定めました。 

はじめにHAVE FUN ロータリーを楽しもう！です。例

会出席は義務ではありません。ロータリアンの特典です。

ここでなくては出会えなかった、立場や世代を超えたい

ろんな人と交流ができ、ヒントをもらい、軌道修正もで

きる。出席しなきゃ勿体ないですね。親睦活動はもう言

うまでもありません。皆さん充分楽しんでいらっしゃい

ます！良い意味で、羽島は仲良しクラブだと思います。 

次に、TAKE IT EASY気楽にいこうよ！です。やはり私

たちは自分の職業・仕事ありきです。時にはどうしても

出てこれず、心苦しい思いをしている仲間がいる。そん

な時こそ、この寛容と信頼関係で互いに分かり合い、助

け合える気持ちが大切ではないかなと思います。   

そして、MAKE NEW FRIEND仲間を増やそう！です。私

たちは一人じゃないから、仲間がいるからこそ意義ある

活動を続けられる。この仲間こそが一番の財産ではない

でしょうか。 

よって、クラブにとって世代をつないでいく会員増強は、

まさにクラブの１丁目１番地だと思います。 

さてここで、活動計画書には書いてございませんが、

羽島ロータリークラブのキャッチフレーズ、いわばポリ

シーを私なりに考えてみましたので、ご披露させていた

だきます。 

「羽島ロータリークラブは、この地域に暮らす様々な

環境の人々が、等しく幸せな人生を実現できるよう、志

を同じくする仲間と共に、奉仕活動を通じて支援してい

くことを誓います。」いかがでしょうか？ 

最後になりますが、この１年、理事役員の皆さんのご

協力のもと、虫賀幹事と力を合わせてクラブ奉仕に務め

て参りますので、何とぞ宜しくお願い申し上げます。 

ご清聴いただき、ありがとうございました。 
 

 
出席委員会 
・本日の出席率  
出席規定会員数 ３２名中 ２８名 ８７.５０％ 

・６月１１日の補填出席率 

出席規定会員数 ３１名中 ２５名 ８０.６５％ 

・６月１８日の補填出席率 

出席規定会員数 ３２名中 ２７名 ８４.３６％ 
 

ニコニコＢＯＸ委員会 
◎ニコニコＢＯＸ 

◆岐阜サンリバーＲＣ 会長 高橋 義夫様 

岐阜サンリバーＲＣ 副幹事 渡邊 浩行様 

◆虫賀 大輔君  安藤 賢治君  青木平七郎君  

木寺 祐樹君  松田 和彦君  加藤 宗雄君  

西松 永根君  横山 方彦君  平松 暁仁君  

川﨑 正一君  加藤 隆康君  辻󠄀井  晃君  

栗山 浩幸君  佐藤 裕昭君  丸山 千恵さん 

輿石  豊君  久米  勉君  柳原 望成君  

栗山 和洋君  杉山 大地君  岩田 勝美君  

佐溝 勝樹君  天野 洋和君  野中  学君  

堀  雅利君  山下 正弘君   

 本日は第１例会となります。荒木新会長の元、実りあ

る１年としましょう。 

 また、大橋竜二君、入会おめでとうございます。 

◆荒木 義男君 

 2024-25年度 第５７代会長を拝命いたしました。 

 皆さま、１年間よろしくお願いいたします。 

◆辻󠄀井  晃君 

 柳原さん、佐溝さん、１年間お疲れ様でした。 

 荒木会長、虫賀幹事、飛躍の１年になること、楽しみ

にしてます。 

◆木寺 祐樹君 

 年をしめくくるニコゴルフ、初優勝させていただきま

した。今後も精進いたします。ありがとうございまし

た。 

◆大橋 竜二君 

 本日からお世話になります。大橋竜二です。よろしく

お願いします。 
 

本日のニコニコＢＯＸ ４９，０００円 

 

◎仕合せ貯金 

 荒木 義男君  青木平七郎君  川﨑 正一君  

岩田 勝美君  佐溝 勝樹君  堀  雅利君  

安藤 賢治君  松田 和彦君  平松 暁仁君  

西松 永根君  丸山 千恵さん 山下 正弘君  

木寺 祐樹君   
 

本日の仕合せ貯金 ３３，０００円 

委 員 会 報 告 



 
 

 
 

 

羽島ＲＣ・ニコニコゴルフ同好会 

合同打ち上げ旅行 

６月２３日（日）・２４日（月） 
 

   

 
 

 
 

 
 

     
 

  
料亭 「浮月楼」 懇親会 

 

  
 

    
ゴルフ組  富嶽カントリークラブ 

●本日、関係官庁（市長）表敬訪問の報告 

●本日例会終了後、第１回理事役員会が開催 
●次回例会は７月９日（火）『ガバナー補佐訪問』 

 例会前、１１：３０より会長幹事懇談会 

例会後、第２回クラブ協議会が開催されます。 

●会報綴・ロータリーの手帳の必要な方は例会受付に用意 

●７月１日（月）に会計と副会計の代表者名が変更 

＊前期会費の納入済の会員の皆様には会員証配布（前期会

費納入期限は１０日） 

＊2023-24年度 副会計 預託金明細配布 

●羽島ロータリークラブホームページを 2024-25 年度に更

新 

●７月のロータリーレートは１ドル＝１６１円 

●2025-26 年度 ロータリー青少年交換  夏期派遣学生募集

は本日をもって終了 

●回覧内容 

①2024-25年度 ガバナー事務所開設のご案内 

②2023-24年 ガバナー事務所・地区大会事務所 閉鎖の

お知らせ 

 ③ガバナー任期満了に際してのご挨拶 

④2024-25年度ホームページ開設のご案内 

⑤2024-25年度 ガバナーエレクト事務所開設のご案内 

⑥研修セミナー日程等のお知らせ 

⑦国際ロータリー日本事務局より『財団室  ＮＥＷＳ』 

幹 事 報 告（第２６７２回） 

本日の例会の食事 

観光組 

水族館 

ディープクルーズ 

弁天島 「山本亭」にて 

 昼 食 

浜松：航空自衛隊 

    「広報館」 


